

Desde hace algunos años la Federación Mapuche de Estudiantes (FEMAE) viene desarrollando diversos quehaceres para incluir la interculturalidad al interior de las demandas del Movimiento Estudiantil. Pasado ya un tiempo, se hace urgente revisar internamente las reflexiones que han conducido las prácticas educativas y políticas de los mapuche estudiantes organizados, además de elaborar una sistematización de lo avanzado, todo con la finalidad de generar nuevas rutas de acción, particularmente pensando en la revitalización del mapudungun. Es así entonces, que este 30 y 31 de Agosto de 2014 se desarrollará el Primer Congreso de Mapuche Estudiantes, organizado por la FEMAE. Ambas jornadas de discusión serán en la Universidad de La Frontera, ubicada en Calle Uruguay #1720, Temuco - Wallmapu.

Como Comunidad de Historia Mapuche nos sumaremos al esfuerzo desarrollado por los y las estudiantes que buscan fortalecer la autonomía educativa mapuche y revitalizar el mapudungun, es por eso que estaremos allí para aportar con nuestras ideas y propuestas.

Nos vemos.

- Fa<https://www.facebook.com/Comunidad-de-Historia-Mapuche-336188696572767/ceb>ook
- Twit<https://twitter.com/CHMapucheter>